

Comienza el recuento de votos en Campeche

JOSÉ ANTONIO BELMONT
CAMPECHE

Confianza de Morena.

Seguidores de Layda acampan en el Centro de Convenciones, donde el conteo inicia a las 9

Símpatizantes de Morena y de Layda Sansores instalaron un plantón afuera del Centro de Convenciones Campeche XXI, donde hoy se realizará el recuento de votos de la elección a la gubernatura de la entidad.

En su mayoría jóvenes, los morenistas trasladaron carpas, sillas y colchonetas que mantuvieron desde el domingo en los 21 consejos distritales para ahora plantarse afuera de este inmueble en la capital del estado, con mantas y mensajes como: “¡Campeche ya decidió! Layda es la gobernadora”.

“Vamos a cuidar el recuento hasta que se cuente el último voto, vamos a acampar, venimos preparados para que no se haga un fraude; prácticamente vamos a vivir una fiesta afuera del Centro de Convenciones”, exclamó Enrique Bravo, coordinador territorial del Comité Ejecutivo Estatal de Campeche.

Desde la mañana, representantes de los partidos políticos y personal de las salas regional Xalapa y especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) también llegaron al lugar que, además de vallas metálicas, se mantiene resguardado por elementos de la Secretaría de Marina (Semar) y la Guardia Nacional.

Con vigilancia de la Semar, ayer trasladaron los paquetes, cuyos votos serán recontados por mandato del Tribunal.

También arribaron representantes de los partidos políticos, un notario, así como personal de la sala especializada y regional Xalapa del TEPJF y del Instituto Electoral local.

La camioneta con la paquetería electoral se trasladó al Centro de Convenciones y Exposiciones Campeche XXI, donde se habili-

tó una bodega en la que se concentrará la documentación para el recuento que se realizará hoy a las 9 de la mañana. —

